

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 12. März 2013

Neubaugelbiet Eichen (CDU)

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, rechtzeitig in die Entscheidungsfindung und Planung von Projekten eingebunden zu werden.

Insbesondere wird der Magistrat gebeten, den Ortsbeirat Biebrich bei der Planung des Neubaugelbietes Eichen mit dessen verkehrstechnischer Erschließung der geplanten Zu- und Abfahrten des Gebietes von Anfang an zu beteiligen.

Beschluss Nr. 0023

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher